

Signature d'une convention de mise en valeur du patrimoine verrier

Patrimoine

Publié le 8 août 2023



Paul Bordreuil (à gauche) et Raymond Berdou (à droite) signent la convention Crédits : GM

Depuis 48 ans, chaque début de mois d'août, les descendants des cinq grandes familles de Gentilshommes verriers du Sud-ouest : les de Robert, de Grenier, de Verbizier, de Suère et de Riols de Fonclare, réunies depuis 1975, au sein de l'association « La Réveillée » se retrouvent sur les terres de leurs ancêtres pour leur rassemblement annuel, (La réveillée correspond à la période de l'année durant laquelle les fours des verriers sont allumés).

A cette occasion, samedi 5 août dernier, dans la salle multimédia du Mas d'Azil, Paul Bordreuil, le président de La Réveillée et Raymond Berdou, maire et conseiller départemental du Mas d'Azil, ont signé une convention pour la mise en valeur de nombreux objets en verre collectés par l'association et qui représentent un riche patrimoine verrier de la région.

Depuis 1985, cette magnifique collection composée de dons et de prêts d'objets en verre soufflé effectués par des membres de La Réveillée, est présentée au Musée de la Préhistoire.

La signature de cette convention a pour vocation de formaliser cet ancien accord. Elle en prévoit la durée de conservation, la sécurité, la valorisation de ce riche passé culturel ariégeois et la pérennisation de ces œuvres.

Par la suite, s'est déroulée une conférence sur le thème de l'héraldique et animée par un spécialiste en la matière, Frédéric Luz.

Cette magnifique exposition de verres anciens sera particulièrement fêtée et mise en valeur à l'été 2025, à l'occasion du cinquantième anniversaire de l'association. En attendant cette date, que les descendants des verriers préparent activement, nous leur donnons d'ores-et-déjà rendez-vous au mois d'août 2024 pour de nouvelles rencontres et conférences.

GM

Publié dans [Ariège](#), [Portes d'Ariège](#), [Arize](#), [Le Mas-d'Azil](#)

Thématiques : [Villes / Villages](#)